

## Communiqué de Presse

---

### Hommage à André Périnaud, maire de Varennes-Vauzelles et conseiller général

Fabien Bazin, président du Conseil départemental de la Nièvre, rend hommage à André Périnaud, décédé le 23 janvier à 91 ans, qui fut maire de Varennes-Vauzelles de 1990 à 2004 et conseiller général du canton de Guérigny de 1991 à 2001.

« Avec André Périnaud, c'est un pan de l'histoire politique nivernaise du XX<sup>e</sup> siècle qui disparaît. Maire de Varennes-Vauzelles de 1990 à 2004, après avoir été le premier adjoint d'Henri Marsaudon de 1977 à 1990, ce pilier du Parti communiste dans notre département a naturellement marqué les mémoires de ses concitoyens, mais il fut également un conseiller général impliqué et estimé, durant deux mandats, et un élu actif de la naissante communauté d'agglomération de Nevers.

Né en 1933 dans une famille d'agriculteurs à Ygrande (Allier), patrie de l'écrivain paysan Émile Guillaumin et place forte du « Bocage rouge », André Périnaud s'est engagé très jeune en politique, adhérant au PCF dès 1952 et gravissant rapidement les échelons. Son goût des responsabilités et son engagement dans les luttes sociales le mènent, au début des années 1970, dans la Nièvre, où il devient secrétaire de la fédération départementale du PCF en 1972.

Son ancrage local, dans le bastion communiste vauzellien, lui permet de mettre en œuvre, d'abord aux côtés d'Henri Marsaudon puis en première ligne, ses convictions : justice sociale, développement économique et, bien avant l'heure, démocratie participative, avec l'instauration de rencontres avec les habitants, quartier par quartier, mais aussi de questionnaires et de sondages.

Engagé inlassablement pour l'essor et la qualité de vie à Varennes-Vauzelles, André Périnaud a été l'artisan, entre autres réalisations, du centre aquatique L'Îlot Corail. Il restera, pour tous ceux qui ont eu la chance de le côtoyer dans sa commune et au Département, l'incarnation – et l'exemple – de l'élu de terrain et de combat.

Au nom du Conseil départemental, j'adresse à sa famille et à ses nombreux amis mes condoléances attristées. »

#### Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17